

Martes 12 de marzo | 2024

Se inaugura la exposición *Gustavo Pérez. Obra reciente y colaboraciones* en el MAEV

En el Museo de Arte del Estado de Veracruz se presenta la exposición retrospectiva *Gustavo Pérez. Obra reciente y colaboraciones*, recorrido visual que narra a través de su obra, parte de su devenir artístico durante las dos últimas décadas de producción del reconocido ceramista mexicano. La inauguración tendrá lugar el viernes 15 de marzo a las 18:00 horas, en la Sala 9 de este recinto SECVER en la ciudad de Orizaba.

La muestra reúne un total de 134 obras, realizadas entre 1997 y el 2023 con diversos materiales. Se encuentran tanto piezas de barro de diversas regiones, con trabajo de bruñidos y esgrafiados, así como cerámica en alta temperatura en sensuales formas y una interesante paleta de colores, finas porcelanas resultado de una profunda exploración formal y técnica. Incluye trabajos de sus primeros años de formación, así como sus experiencias en talleres internacionales en Francia, España, Holanda, Hungría y Japón. Destaca su más reciente colaboración con La Ceiba Gráfica, que derivó en una serie litográfica de “constelaciones” de impecable factura.

Gustavo Pérez ha consolidado una práctica única que se renueva constantemente. Esta colección no sólo exhibe su maestría individual, sino también su colaboración con otros talleres y artistas, como la fábrica de Talavera Uriarte, en Puebla; los talleres de Jorge Wilmot y Ángel Santos, en Tonalá, Jalisco, y su experiencia en la prestigiosa fábrica de Sèvres, en Francia, porcelanas que se muestran por primera vez en México en esta selección.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esq. Zaragoza
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74



200 AÑOS
VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN

Originario de la CDMX, **Gustavo Pérez** es considerado uno de los mejores ceramistas del mundo. A lo largo de sus casi 50 años de trayectoria ha desarrollado diferentes series, siendo el centro de su actividad la investigación de las posibilidades creativas de la arcilla. Se formó en la Escuela de Diseño y Artesanías de la Ciudadela, y adquirió experiencia en talleres de renombre en Francia, España, Holanda, Hungría y Japón, donde su obra se exhibe y forma parte de las colecciones de diversos museos. Es el único artista que ha presentado en el Museo del Palacio de Bellas Artes una exposición de cerámica y su trabajo ha recibido importantes reconocimientos, como el Premio Nacional de Cerámica, entre muchos otros. Su contribución a la disciplina y al crecimiento del arte cerámico es patente no sólo en su obra, sino en las varias generaciones de artistas que ha formado.

Gustavo Pérez. Obra reciente y colaboraciones se presentó por primera ocasión en la **Pinacoteca Diego Rivera**, como parte de las actividades de la undécima emisión de la **Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea**, continúa su itinerancia en el **Museo de Arte del Estado de Veracruz** a partir del próximo 15 de marzo, posteriormente durante el verano, se presentará en el Exconvento Betlehemita en Veracruz.

La **Secretaría de Cultura de Veracruz** invita a la inauguración de esta muestra que nos invita a apreciar la evolución creativa de Gustavo Pérez el viernes 15 de marzo a las 18:00 horas, en la Sala 9 del MAEV, recinto ubicado en Oriente 4 número 1262, entre las calles Sur 23 y 24, en el centro de Orizaba, Veracruz. Conoce la programación completa del Museo en la página de Facebook [@MAEVorizaba](#) y consulta todas las actividades que la Secretaría propone en www.culturaveracruz.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esq. Zaragoza
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74

